

Stolz auf die Gewerbeschau

Mitgliederversammlung des Gewerbevereins Gottenheim / Ausflug im Juni

Gottenheim. Nur positive Rückmeldungen gab es von den beteiligten Betrieben für die Gewerbeschau, die am 17. September 2017 im Gottenheimer Gewerbegebiet „Nägelsee“ stattfand. Auch der Vorstand des Gottenheimer Gewerbevereins wertet die Schau als Erfolg, wie der Vereinsvorsitzende Frank Braun bei der Mitgliederversammlung am 21. März berichtete. Bei den Vorstandswahlen wurde Frank Wagner zum Schriftführer gewählt.

Die bisherige Schriftführerin Renate Merkle hatte vor der Versammlung mitgeteilt, das Amt abgeben zu wollen. Der zweite stellvertretende Vorsitzende Jörg Armbruster wurde von den Mitgliedern in seinem Amt bestätigt.

Wichtigster Punkt im Bericht des Vereinsvorsitzenden Frank Braun war bei der Versammlung in der Sportgaststätte „Schwarz-Weiß“ die dritte Gewerbeschau im Gewerbegebiet am 17. September vergangenen Jahres. Braun stellte das Konzept der Gewerbeschau unter den wenigen anwesenden Mitgliedern zur Diskussion, konnte aber nur Lob und Zustimmung ernten. Auch Bürgermeister Christian Riesterer fand die Mischung aus Information, Betriebsbesichtigungen, Rahmenprogramm und Bewirtung ideal für eine Gewerbeschau. Die Veranstaltung sei für die Gemeinde eine gute Werbung gewesen, sagte Riesterer. Besucher aus der ganzen Region und darüber hinaus seien in



Der Vorstand des Gewerbevereins Gottenheim blickt auf eine erfolgreiche Gewerbeschau im September 2017 zurück (von links): Georg Selinger, Manfred Leber, Frank Wagner, Vereinsvorsitzender Frank Braun, Markus Maurer, Martina Hunn, Bernhard Hagios und Jörg Armbruster. Foto: ma

Gottenheim auf ihre Kosten gekommen. Frank Wagner berichtete sogar von neuen Kunden, die er auf der Gewerbeschau gewinnen konnte. Der Vorstand des Gewerbevereins um Frank Braun freute sich über die positiven Rückmeldungen und will bei der nächsten Gewerbeschau das Konzept weiterführen. Weitere Veranstaltungen des Gewerbevereins, über die Braun berichtete, war ein gemeinsamer Ausflug mit dem Marcher Wirtschaftskreis und der interkommunale Wirtschaftstreff am 9. November 2017 in Buchheim.

Vereinsrechner Georg Selinger informierte über die Einnahmen und Ausgaben des Vereins und den Kassenstand. Die Kassenbewegungen waren vor allem geprägt von der Gewerbeschau. Die Werbung und die Infrastrukturmaßnahmen für die Gewerbeschau belasteten vor allem die Kasse des Vereins, die aber durch die Teilnehmergebü-

ren wieder entlastet wurde. Zum 31. Dezember 2017 hatte der Gewerbeverein Gottenheim 71 Mitglieder, zwei mehr als im Vorjahr.

Georg Selinger berichtete auch über die Entwicklung der Gutscheine des Gewerbevereins, die 2008 eingeführt wurden. Die Gutscheine würden noch immer gut genutzt, aber es sei sinnvoll, sich Gedanken über zusätzliche Werbung für das Angebot zu machen, so Selinger.

Nach der Entlastung des Vorstandes durch Kassenprüferin Gerlinde Trescher und den Vorstandswahlen, berichtete Jörg Armbruster über die Pläne zu einem Ausflug des Gewerbevereins am 10. Juni - gemeinsam mit dem Marcher Wirtschaftskreis - nach Rottweil und zum Teststurm von Thyssenkrupp. Der interkommunale Wirtschaftstreff, informierte der Vereinsvorsitzende Frank Braun, wird dieses Jahr am 8. November in Eichstetten stattfinden.

Marianne Ambs